唐津市立鬼塚中学校 学校だより

学校教育目標

感動 感謝 思いやり

令和元年9月13日発行 NO.8 文責 校長 中村 数寬

令和元年度 第73回体育大会 応援ありがとうございました。

大会スローガン:「新鬼一展 ~新時代の幕開け」

9月8日(日)時折、強い日差しが照りつける中、鬼塚中学校第73回体育大会を開催することができました。多くのご来賓、保護者、地域の皆様方には、終日ご声援をいただき、生徒たちはこれまでの練習の成果を十分に発揮することができました。また、育友会の総務会、保体部、文化部の役員の皆様方には、早朝より大会運営にご協力をいただき深く感謝を申し上げます。

大会スローガンは「新鬼一展 〜新時代の幕開け」、令和元年の第1回大会にふさわしいスローガンでした。実行委員会主導のもと限られた時間の中、ルールを守り、準備をし本番を迎えました。1年生は体力的にもきつかったと思いますが、きびきびとした動きができるようになり確かな成長を感じました。2年生は、団結と協力の姿が随所に見られ、たくましさを感じました。3年生は、終始、凜とした態度と笑顔で2年生・1年生を導き、素晴らしいリーダーシップを発揮しました。私自身はじめての鬼塚中学校の体育大会でしたが、生徒たちが「一生懸命競技に臨む姿」・「一生懸命に応援をする姿」・「一生懸命に運営を支える姿」から多くの感動と勇気をもらいました。生徒の皆さん「感動」をありがとう!地域の皆様方からも「子どもたちがよく頑張ってましたね。いい体育大会でしたよ」と声をかけていただきました。







「鬼中最高!」 実行委員長 3年3組 井上真衣

私は、実行委員長をしていろんなところが成長できたと思います。体育大会が無事に終わってよかったです。自分の目標だった「みんなが笑顔で終われる体育大会」が実現できてよかったです。そして、この体育大会を通して、クラスや学年での団結力も上がってよかったと思います。実行委員長は大変だったけど、やって良かったです。青軍、総合優勝おめでとうございます。最後に皆さんお疲れさまでした。鬼中最高!



全校応援 [若い力]



選手宣誓

「自分の立場」 副実行委員長 3年2組 中村征史

今年は、今までとは違った副実行委員長という経験したことのない立場で、みんなをまとめることと、 実行委員長をサポートすることを目標に頑張りました。全校の一人ひとりが練習から本番まで頑張ったこ とで、今年の体育大会を気持ちよく終えることができたのは、とても嬉しかったです。しかし、その中で 体調を崩してしまった人もいたので少し注意不足だったなというふうに感じました。先生方や友達に助け てもらえたおかげで無事にやり遂げることができました。実行委員会や生徒会についてきてくれたみんな \に感謝したいです。

「達成感」 青軍団長 3年3組 中島朱佑

体育大会が本当にうまくいってよかったです。最初はみんなに言われて団長をやりました。なので、自分でちゃんと務まるかなど心配でした。練習でもうまくいかないことがたくさんあり、正直やりたくないと思うことが何度かありました。ただ、みんなから推薦をされ引き受けたので、やめたらみんなの期待を台無しにしてしまうと思い最後まで頑張りました。本番では少し間違いましたが、やり遂げたという「達成感」を味わうことができ本当にうれしかったです。良い思い出になりました。



青軍パネル

「最後の体育大会」 紅軍団長 3年2組 前川瑞希

「新鬼一展 〜新時代の幕開け〜」というスローガンのもとはじまった体育大会は、大成功でした。一人だったらできないことを、たくさんの人のサポートを受け最後までやり遂げることができたと思っています。団長は誰よりも大変だということを自分で分かった気でいたけど、思っていた何倍もきつく、悩むこともありました。でも、その何倍も何十倍もの達成感と感動を味わうことができました。副団長をはじめとするリーダーのみんなや団員、先生方の笑顔にとても支えられ、人生で一番心に残る体育大会でした。



紅軍パネル



「ありがとう」 緑軍団長 3年1組 岩本 稟

体育大会を終えて、緑軍団長として団をまとめることができたのかわからないけど、他のリーダーや団員のみんなのおかげで最後までやり遂げることができました。優勝はできなかったけど僕にとって団長になれたことは、いい経験になったし良き思い出となりました。団員の皆さん本当にありがとうございました。

緑軍パネル

【体育大会を終えて」1・2年生の反省より】

体育大会を終えて、渦潮が誰も手を離さず優勝できてとても楽しかったです。総合優勝はできなかったけど、みんなで協力し合ったり、助け合ったり盛り上がれたのでとてもうれしかったです。綱引きは「くろだ」のかけ声で、紅軍には勝ったけど青軍に負けて悔しかったです。練習では、勝てたのに負けたのでとても悔しかったです。400m走は、1周目はいいペースで走れたけど、2周目でペースが落ちました。練習の時と同じ3位だったけど、練習の時より疲れました。女子の100m走では、ほとんど1位と2位が緑軍で、嬉しかったです。3年生に優勝旗をプレゼントすることはできなかったけど、みんなで盛り上がったり、協力し合えてとてもよかったです。



1年生 「渦潮」

初めての体育大会で、150m走や400m走でいい順位はとれなかったけど、精一杯自分の力を出す ことができた。綱引きは練習で全敗だったけど本番の最後の試合で先生達のアドバイスをもとに一生懸命 やって、はじめて1本とることができて嬉しかったです。応援では、練習の時から応援リーダーさんたち が丁寧に指示を出してくれていたおかげでわからないところがなく活動しやすかった。みんな本番、自分 たちが持っている力を存分に発揮して応援の賞をとれたので良かったです。応援リーダーさんたちのおか げで楽しい体育大会にすることができ、思い出に残る大会になったのでよかったです。

紅軍 1年2組 西元拓史



2 年生 「みんなでジャンプ」

私は、応援リーダーになって最初はみんなを引っ張っていけるのか、演舞やダンスを覚えられるのか、団に迷惑をかけてしまうかも等、不安はたくさんあったけど、一回リーダーだけで通して、完璧だったときの達成感はとても大きかったです。無事に成功することができて良かったです。クラスで 1 位をとることが目標だった「みんなでジャンプ〜シーズン2〜」では、心をひとつに跳んで見事に 1 位をとることができました。縄を回す人が一番大変だったと思うのに最後まであきらめずに回してくれてすごいなと思いました。応援賞、バック絵賞はとれなかったけど、総合優勝がとれて良かったです。係の人や頑張って競技に出た人、先生方、地域の方があってこそ、この大成功した体育大会があるのかなと思います。3 年生にとっても思い出に残る体育大会になったと思うし、全員が楽しかったと思っていると思います。来年も今年以上に大成功する体育大会にしたいです。 **青軍 2年3組 池田侑蒼**

応援リーダーとして、3年生と一緒に緑軍の応援団になったのですが最初はとても不安でした。8月 26日に応援団のみで最初の練習があったのですが、圧倒されました。応援団の3年生はそれくらい声が 大きく動きがキレキレでした。3年生からのアドバイスは分かりやすく、2年生もすぐに上達することが できました。大雨が降って練習ができなくても、3年生を中心に乗り越えることができました。本番前は 緊張していたけど今までのきつかった練習や3年生の頼もしさを考えると、自然にいつもどおりの気持ち になれて本番の応援合戦を迎えることができました。体育大会が終わった後に3年生から「来年は団長な」 と言ってもらったときは嬉しかったです。来年、本当にそうなるかは分からないけど、今年の3年生に少 しでも追いつけるよう頑張りたいです。



3年生女のたたかい



3年生タイヤバトル



部活動行進4連覇

総合優勝

最優秀応援賞 紅 軍

最優秀バック絵賞 緑 軍